

**CAMPAÑA DE ONU MUJERES**

# Coparmex impulsa el empoderamiento

**POR CLAUDIA OCARANZA***claudia.ocaranza@gimm.com.mx*

La **Confederación Patronal de la República Mexicana** (Coparmex) firmó un acuerdo de adhesión a la campaña He for She, de ONU Mujeres.

Claudia Guzmán, presidenta de la Comisión de Mujeres Empresarias.

Esto, para que a través de la Comisión de Mujeres Empresarias se aliente a los miembros del organismo a trabajar en el empoderamiento económico de las mujeres, poner fin a la violencia de género y

fortalecer el rol femenino en la política y sociedad.

“Como sector empresarial sabemos que podemos incidir en políticas públicas que vayan por una igualdad sustantiva hacia los resultados. El rezago de la inclusión de las mujeres en el sector empresarial va de la mano con el rezago en la política”, dijo a **Excélsior** Claudia Guzmán, presidenta de la Comisión de Mujeres Empresarias de **Coparmex**.

Además de la adhesión a la campaña, que busca invitar a los hombres a comprometer-

se a fomentar la igualdad, Coparmex también se unirá a las acciones de ONU Mujeres, representada en México por Ana Gómez.

“Estamos propiciando que a través de diferentes mecanismos podamos ampliar el abanico de soluciones en el tema de capacitación y formación empresarial para las mujeres”, dijo Guzmán.

Las acciones abarcan desde dar a conocer el contenido de He for She a los miembros de **Coparmex**, organizar actividades de debate y una agenda de trabajo desde el 17 de junio en torno a ONU Mujeres.



Foto: Cortesía Coparmex

